

Hoi mitenand

Darf ich mich vorstellen? Mein Name ist Laurène und ich gehe zwei Mal in der Woche in den Flügepilz zu Conny und Susanne. Jetzt bin ich schon 2 Jahre mit dabei und es gefällt mir ausgezeichnet. So gut, dass meine Mami mich manchmal am Abend fast nicht nach Hause mitnehmen kann...

Schliesslich haben wir es auch total schön. Wir gehen viel spazieren, machen Ausflüge zum Baden oder Würstli grillieren oder spielen einfach in unserem Garten. Bei schlechtem Wetter basteln wir gerne drinnen und machen tolle Sachen.

Ich geniesse jetzt noch mein letztes Jahr, denn im nächsten Herbst komme ich in den Kindergarten und bin dann leider zu gross für die Krippe.

Viele liebe Grüsse

Lolo